

Medienmitteilung

Martina Strähl tritt vom Spitzensport zurück – die LVL dankt einer herausragenden Athletin

Langenthal, 8. Oktober 2024

Die Leichtathletikvereinigung Langenthal (LVL) verabschiedet heute eine der erfolgreichsten Athletinnen ihrer Geschichte. **Martina Strähl**, die in den vergangenen Jahren national und international beachtliche Erfolge feierte, erklärt ihren Rücktritt vom Spitzensport. Martina wird der LVL jedoch weiterhin erhalten bleiben und kann sich eine Tätigkeit als Trainerin in der Zukunft vorstellen.

Erfolge auf internationaler Ebene

Martina Strähl hat sich in ihrer beeindruckenden Karriere vor allem im Marathon und Berglauf einen Namen gemacht. Ihre Erfolge sind zahlreich und ihre Leistungen herausragend:

- **2021:** Teilnahme im Marathon an den Olympischen Spielen in Tokio
- **2020:** Sieg bei Berlin City Lauf über 10km
- **2018:** Leichtathletik EM Berlin (Marathon) 7. Rang mit 2:28:07 (PB) und Berliner Halbmarathon 2. Gesamtrang mit Schweizer Rekord (1:09:29)
- **2016:** Sieg und Streckenrekord beim Jungfrau Marathon; Frankfurt Marathon: 5. Rang (2:30:58) Pb und WM Limite um 4 Minuten unterboten
- **2015:** Doppelweltmeisterin im Berglauf Langdistanz beim Zermatt Marathon
- **2011:** Europameisterin im Berglauf in der Türkei
- **2010:** 9. Rang an der Leichtathletik-EM Barcelona (10'000m) und Bronze Berglauf-WM in Slowenien
- **2009:** Europameisterin im Berglauf

Erfolge auf nationaler Ebene

Auch national hat Martina zahlreiche Titel und tolle Resultate errungen:

- **2019:** Zermatt Halbmarathon: 1. Rang und Streckenrekord
- **2018:** GP Bern 1. Rang und „Schweizer Rekord“ (53:50)
- **2016:** Schweizer Meisterin über 10 km Straße (33:56) und im Berglauf
- **2015:** Schweizer Vizemeisterin über 10 km Straße (34:17) und Schweizer Meisterin im Berglauf am Grenchenberg
- **2011:** Schweizer Meisterin über 5000 m und im Berglauf
- **2010:** Schweizer Meisterin im Berglauf (Rochers de Naye) und über 5000 m in Lugano

Der letzte Wettkampf, welchen Martina als Spitzensportlerin bestritt, war der Jungfrau Marathon 2024. Dort liess sie nochmals ihre Klasse aufblitzen. Trotz einer Verletzung am Fuss erreichte sie in ihrer Kategorie den dritten Rang und wurde Zehnte over all.

Die LV Langenthal ist stolz auf die beeindruckende Karriere von Martina Strähl und dankt ihr und ihrem langjährigen Trainer Fritz Häni für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre

herausragenden Leistungen. Martina ist nicht nur eine Ausnahmesportlerin, sondern auch Vorbild und Inspiration für viele junge Athletinnen und Athleten.

Wir freuen uns sehr, dass Martina der LVL auch nach ihrem Rücktritt erhalten bleibt, und sind gespannt auf ihre zukünftige Rolle, möglicherweise als Trainerin, in unserem Verein. Ihr Erfahrungsschatz und ihre Leidenschaft für den Sport werden für die nächsten Generationen von großem Wert sein.

"Wir danken Martina von Herzen für alles, was sie für die LV Langenthal und den Laufsport geleistet hat. Für ihre Zukunft wünschen wir ihr alles Gute und freuen uns auf die weitere gemeinsame Zeit."

Für Rückfragen:

Leichtathletikvereinigung Langenthal

Markus Meyer, Präsident

Tel: +41 79 344 72 06

E-Mail: info@lvl.ch